

Westermeier / Bergmann erfolgreich

Tanzen. Waren Alena Bergmann und Mirko Westermeier (Die Residenz Münster) bei der diesjährigen Landesmeisterschaft in Münster noch chancenlos, so waren sie jetzt auf dem offenen Turnier des TSC Royal Bonn in der Hauptgruppe A Standard im Kampf um den Sommerpokal umso erfolgreicher.

Am Samstag, den 11.08.2007 erreichten sie von 11 Startern einen guten 3. Platz.

Nur eine gut verteilte Zwei hätte gereicht, um das Ergebnis noch umzudrehen.

Angespornt von diesem guten Ergebnis drehten sie am Sonntag, den 12.08.2007, bei 8 Startern, den Spieß um. Mit allen Kreuzen zogen sie ins Finale ein und gaben keine einzige Bestwertung ab. Mit 25 Einsen war der Sommerpokal klar in ihrer Hand und die Zweiten vom Vortag landeten sogar nur auf dem vierten Platz.

Kommentar der überglücklichen Alena: „Endlich in der A-Klasse Fuß gefasst!“.

Herzlichen Glückwunsch



Foto: Eva Maria Sangmeister